

Single-Befragung: Körpergeruch ist schlimmster Liebeskiller - Glatze, Körbchengröße und Falten sind kein Thema



Leichlingen, 10. Mai 2005. **Gute Nachricht für alle Single-Frauen: Kaum ein Mann stört sich beim Kennenlernen an einer geringen Körbchengröße. Umgekehrt haben die meisten Frauen kein Problem damit, wenn Er einen Bauchansatz oder Glatze hat. Bei beiden Geschlechtern tabu sind Körper- und Mundgeruch sowie schlechte Zähne. Das hat eine im April durchgeführte Mitgliederbefragung der Singlebörse bildkontakte.de ergeben.**

Pressekontakt:

Entrex e.K.
Sylvia Ostmann
Further Weg 31
42799 Leichlingen
Tel.: 02175 - 16 989 - 20
Email:
s.ostmann@bildkontakte.de

„Welche körperliche Eigenschaft stört Sie so sehr, dass Sie jemanden nicht näher kennen lernen möchten“, lautete die Frage. Das Ergebnis: Für 93 Prozent der Frauen und 89 Prozent der Männer muss der Geruch stimmen. Dickleibigkeit ist für jeweils zwei Drittel ein wichtiger Hinderungsgrund. Einen männlichen Bauchansatz finden dagegen nur 9 Prozent unverzeihlich.

Schönheitsoperationen und Fältchencremes überflüssig?

Über die Hälfte der befragten Single-Männer gehen bei Damenbärten sowie unrasierten Bein- und Achselhaaren auf Distanz. Überraschend unwichtig sind dagegen viele klassische Schönheitsattribute: Alterungszeichen wie Falten und graue Haare spielen nur für eine Minderheit eine Rolle, einen sehr kleinen Busen bemängeln gar nur 13 Prozent.



Single-Befragung mit überraschenden Ergebnissen



Am liebsten groß und unbehaart

Wenig Erfolg bei der Damenwelt haben Männer mit langen Fingernägeln und starker Körperbehaarung. Auch die Körpergröße ist für 53 Prozent der Single-Frauen ein wichtiges Auswahlkriterium. Pickel oder Bärte sind bei 42 Prozent unbeliebt, Langhaarige haben weniger Chancen als Glatzenträger, Muskelprotze weniger als Unsportliche.

An der Umfrage von bildkontakte.de haben 1.501 Frauen und 2.603 Männer teilgenommen.

Über bildkontakte.de

Bildkontakte.de ist Deutschlands einzige Online-Kontaktbörse mit 100 Prozent abgebildeten Steckbriefen und Echtheits-Checks. Und bildkontakte.de ist eine besonders aktive Community: Bis zu 6.000 Mitglieder sind gleichzeitig online, 200.000 Nachrichten werden täglich verschickt. Die Basismitgliedschaft ist auf Dauer kostenlos.